



西都市立
妻北小学校
学校通信

妻北っ子だより

令和6年度11月号

遅くなりましたが、10月の運動会では、子どもたちの競技や演技に多大なご声援をいただき、ありがとうございました。5・6年生の計画委員会を中心に代表委員会で話し合っただけで決めたスローガン。全校児童がそれを目指して各団一致団結した応援等、とても良かったのではないかと自負しております。運動会等の行事を通して、子どもたちは確実に成長してきています。本校が目指している「主体的に実践できる」子どもたちに更に近づけるよう、今後も職員一同で取り組んでいきます。



子どもたちが計画・実践した「あいさつ運動」

10月の運動会の練習の忙しい中、生活委員会が計画した「朝のあいさつ運動」に取り組みました。昨年度は、教職員で計画を立て、生活委員会の児童に協力してもらっての実践でしたが、今回は、担当職員のアドバイスのもと、すべて児童による計画・実践となりました。



あいさつが上手にできた児童には、委員会の子どもたちが手作りの「たこやきカード」を渡し、各教室前に掲示している模造紙に貼っていきます。1週間の合計は2年生が一番多く、上手なあいさつに取り組んでいたようです。

授業力を高めようとがんばっています！

妻北小の子どもたちが「主体的に授業に関わる」ようになるにはどうすればよいか、お互いに授業を参観し合いながら何度も協議を重ねています。

「分からないから教えて。」とクラスの友だちや先生に言える

よう、授業方法やその基礎となる学級づくりなどに取り組んでいるところです。そのような観点で、11月22日の参観日の授業もご参観いただくと幸いです。



【11月 おもな行事】

7日 西都市小中学校音楽会（4年生発表）

14・15日 修学旅行（6年生）

22日 参観日・PTAバザー（詳細はマチコミで送付しています）